

CHARLA: “Noble Arquitectura”



En el marco del Día de la Arquitectura Pública de la XXI Bienal, el Director Nacional de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, **Raúl Irrarrázabal Sánchez**, tiene el agrado de invitarle a participar de la charla “Noble Arquitectura” dictada por el arquitecto peruano Oscar Gonzalez Moix.

Esta ponencia se realizará el **jueves 17 de octubre, a las 19:00 horas, en el Teatro Huemul** (Bio Bio, 1367).

Esperamos contar con su valiosa presencia.

(Confirmar asistencia al correo electrónico darq.difusion@mop.gov.cl).